



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Los festejos más extraños y peculiares de España

España es un país de fiestas y tradición que posee una infinidad de celebraciones que consiguen captar la atención de los turistas a nivel internacional. Las más conocidas son las que aparecen asiduamente en los medios de comunicación como, por ejemplo, la Tomatina, los Sanfermines y las Fallas. Pero, **el país mediterráneo esconde**, entre sus provincias, **unos tesoros a modo de festejos** de lo más curiosos por descubrir.

Lanzamiento de carretillas

Cascante del Río es un pueblo de Teruel que apenas llega a la centena de habitantes. A pesar de ser un número tan reducido, la localidad celebra en sus fiestas patronales de la Santísima Trinidad **una competición para ver quién lanza más lejos una carretilla de hierro**.

Lanzamiento de carretillas (Foto: Heraldo de Aragón)

El campeonato **posee una cierta peligrosidad** debido al peso del objeto y la técnica que se debe emplear. Destaca **el accidente que se produjo en 2022**, cuando un extranjero que carecía de las habilidades precisas realizó un mal lanzamiento que acabó dirigiéndose al público. El suceso dejó un herido y los nativos de la zona aseguran que es la primera vez que ocurre algo así.

Nochevieja en agosto

Un pueblo de Granada,

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |